

Segunda feria contra los juguetes sexistas en Elda

30/11/2019



La **Concejalía de Igualdad y Mujer** celebró ayer en la Plaza Castelar la **segunda Feria de la igualdad** con distintos talleres para fomentar la elección de **juguetes igualitarios y no bélicos para los más pequeños**. El objetivo es que las familias eduquen a sus hijos en la igualdad, para que los chicos no practiquen juegos bélicos y las niñas tengan que jugar con muñecas. La actividad, por la que pasaron decenas de niños acogió

diferentes stands y talleres para concienciar a los niños. Con ese objetivo a lo largo del todo el día los pequeños pudieron probar distintos juegos alejados de los estereotipos como la tradicional torre de bloques de madera. Con esta actividad se invita a las familias a reflexionar y que adquieran juguetes neutros y para disfrutar en familia.